
 

 

 

 

 

 

１月２１日（火）に開催された特別委員会では、市民説明会実施企画チームより報告を受け

“昨年１０月・１１月に開催された市民説明会で、多くの質問・要望をいただいたこ

とを真摯に受け止め、今後の議会運営や議会基本条例施行後の取り組みに生かしてい
く”こととしました。今後は、“議員定数”“について、審議してまいります。 
 

議会活性化推進特別委員会よりご報告 

第２常任委員会よりご報告 

当会は、東日本大震災を受け、昨年開催した市民説明会において市民の皆さんか
らいただいた意見をもとに、議会の防災対策等の検討が必要と判断し、各会派から

選出された７人の委員（会長：坂本守正副議長）をもって設置されました。 
留萌市で大きな災害が起きた際に、議会または議員として、どう行動するのか

を明確にするために検討を重ねており、現在はより実践的な視点で指針をまとめる

ため、他市の要綱や行動マニュアルを参考にし、議会が想定しておくべき危機管
理対策について議論を進めています。 

 

地域振興部より 

商店街空き店舗活用助成金の申請状況に

ついて（３件の申請受理・１件の申請書配付

をした）その他報告事項 

９件、議案事項１件につ 

いて審議しました。 

 

議会だより 
“住んでよかった“ 

“これからも住み続けたい” 
まちづくりを 

2月号 

都市環境部より 

報告事項１件、議案事項２件について審議

をし、委員より市の除雪体制・出動基準、市

の対応について質問がありました。 

総務部より 

市民税等の還付加算金未払い（総務部関連）

について報告を受け、その他議案事項１件に

ついて審議しました。 

第１常任委員会よりご報告 

 

教育委員会より 

温水プール「ぷるも」再開事業 

に係る債務負担行為ついての審議 

をし、委員から再開に伴う事前調 

査はしたのか、確認がされました。 

 市民健康部より 

現在戸籍に係る戸籍電算システムの稼働

について、市税等の還付加算金（市民健康部

関連）の未払いについての報告を受け、今後

の対応についての質問がありました。 

 

市立病院より 

 留萌市立病院薬剤師修学資金貸付条例の制

定について、平成２５年度患者集計表（１２

月分）についての報告を受けました。 
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